



« Émissions de CO2: les plus riches émettent beaucoup plus que les plus pauvres »

Les 1% les plus riches du monde émettent deux fois plus de gaz à effet de serre que la moitié la plus pauvre de la population, selon un rapport d'Oxfam, qui réclame une "justice sociale et climatique" dans les plans de relance post-Covid.

L'ONG, adepte des études-chocs sur les inégalités mais dont la méthodologie est parfois contestée, s'est penchée sur la période 1990-2015. 25 années pendant lesquelles les émissions mondiales de CO2, responsables du réchauffement d'une planète qui a déjà gagné plus de +1°C depuis l'ère préindustrielle, ont augmenté de près de 60%. ([Lire l'article dans son intégralité sur le site du Huffington Post](#))